



Auvergne : jour 2

publié le 12/04/2017

Pour cette deuxième journée sous le soleil auvergnat, les élèves sont allés à l'opéra découvrir l'oeuvre de Mozart avec un concert scénarisé, puis ils ont découvert l'Aventure Michelin et le Musée d'Art Roger Quillot. La journée s'est terminée par la visite d'une ferme de Saint Nectaire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.